
令和２年度　第１回　滋賀労働局　公共調達監視委員会　議事概要

開催日及び場所 令和２年１２月９日（水）　滋賀労働局　共用会議室

委員（敬称略）

委 員 長

委 員

委 員

圡 井 裕 明

梅 山 克 啓

坂 田 雅 夫

審査対象期間 令和２年１月１日から令和２年６月３０日の期間における契約締結分

公共工事 （競争入札）： ０ 件

公共工事 （随意契約）： ０ 件

物品・役務等 （競争入札）： 8 件

物品・役務等 （随意契約）： 2 件 （下記物役随契１,3）

審議案件 １０件

報告案件 ０件

委員からの意見・質問

に対する回答等

特記事項

回答意見・質問

抽出案件
（下記物役入札1,4,7,10,11,13,16,19）

１者応札について、Windows７のサポート終了に伴

い、パソコンの需要が高まって入手困難な状況だっ

たため、ある程度の台数を納入できる業者が限られ

ていた経緯があることの説明を受け、

入手困難な状況であったことは理解できるが、もう

少し早めのケアができなかったのか。

初期設定費用が高すぎないか

入札以前に見積もり合わせを何回か行っていたが、な

かなか応札者がなく流れていた。各部署からの要望を

まとめて入札した。落札した業者も何とか台数をそろ

えることができ、入札に参加した経緯がある。

予定価格は想定物品の定価および過去の応札額の平均

価格により積算している。トータルの価格で見れば、

市場価格から乖離はしていないと判断した。

弁護士

公認会計士

滋賀大学経済学部准教授

下記のとおり

特になし

物役入札1　　滋賀労働局職業安定部他９施設におけるノートパソコン等の購入

※「報告案件」とは、滋賀労働局公共調達審査会で審議された案件につい

て報告を受けたもの。

１０件



意見・質問なし。

意見・質問 回答

意見・質問なし。

物役入札１０　令和２年度自家用工作物保安管理業務

意見・質問 回答

物役入札４　　令和２年度清掃業務（日常・年末）委託

意見・質問 回答

物役入札７　　令和２年度デジタル複合機保守（コニカミノルタ機種）

なぜ１者応札なのか。 　前年度以前は基本的に２者以上を確保していたもの

の、今年度１者となった明確な原因はわからないが、

滋賀県内の全施設を対象としていることが一因となっ

ている可能性はある。ただ、以前に大津地区とそれ以

外で分けて入札をおこなったが、価格や応札業者数に

特段の変化がみられなかったことからまた一つにまと

めた経緯がある。今後１者応札が続くようであれば仕

様の見直しを検討していきたいと考えている。

物役入札１１　令和２年度PPC用紙等の購入

意見・質問 回答

２社参加申し込みがあったが、うち１社は書類不備

及び仕様基準を満たしていなかったため無効とな

り、結果１社応札となった説明を受け、

仕様を満たしていなかったものとは 上質紙について、仕様は古紙配合率０％としていた

が、古紙１００％の製品が入っていた。

物役入札１３　令和２年度フルカラー印刷機（理想科学工業製）保守

意見・質問 回答

意見・質問なし。

物役入札１６　令和２年度中小企業・小規模事業者等に対する働き方改革推進支援事業

意見・質問 回答

価格が一番安い業者が落札していないのは、内容審

査も兼ねているためか。

本件は総合評価落札方式をとっており、価格と提案内

容を点数化して評価することとしている。このため、

価格が一番安い者が落札するとは限らないものであ

る。



物役入札１９　介護分野における人材確保のための雇用管理改善推進事業

意見・質問 回答

意見・質問なし。

物役随契１　雇用調整助成金センター設置に伴う什器等賃貸借契約

意見・質問 回答

意見・質問なし。

物役随契３　滋賀労働局共用会議室にかかる建物賃貸借

意見・質問 回答

休業支援金センターを滋賀労働総合庁舎の会議室に

設置することに伴い、共用会議室を外部で借りたと

いうことだが、建物の利用実績は

ほぼ毎日利用の予約が入っており有効活用している状

況である。


